



Bericht vom Gräberbesuch vom 3. November 2022

Bei trockenem und bedecktem Wetter versammelten sich Röby Kälin, Urs Hodel, Urs Arn, Hansruedi Merz, Klaus Zink, Heiri Leimgrübler und Urs Aeberhard um 09.30 Uhr beim Eingang zum Friedhof in Aarau. Anschliessend legten wir bei den Grabstätten unserer verstorbenen Pfännlimannen die wunderschön gemachten Grabsträusschen nieder, welche Urs und Franziska Arn selber anfertigten.

Hansruedi Merz und Klaus Zink verteilten sodann noch die Sträusschen auf den Gräbern in Buchs bei Edy Kubiczek, in Lenzburg bei Hansruedi Marti und in Unterenfelden bei Rolf Buri. Röby Kälin, Urs Arn, Heiri Leimgrübler und Urs Aeberhard fuhren nach Ramiswil/Passwang, um den Gedenkstein von Fritz Läuchli zu besuchen. Heinz Künzli und seine Ehefrau Adele unternahmen per Zug den Weg nach Biel, wo sie das Sträusschen beim Grab von Ernst Buchheim niederlegten. Röby Kälin seinerseits wird Maud Egli persönlich noch ein Sträusschen übergeben, da Werner Egli keine Grabstätte hat.





Die sehr
schönen
Sträusschen



H.R. Fehlmann



Franz Graf



Franz Kälin



Ernst Zimmerli



Karl Valli



Erich Ammann



Kurt Miescher



Fritz Lüscher Pfännlivatter



Hans Holzach



Hier ruht Kurt Bono



Auf dem ca. 10 minütigen Weg zur Gedenkstätte von Fritz Läuchli



Die Gedenktafel musste diesmal nicht gereinigt werden



Urs Arn
Heiri Leimgrübler
Urs Aeberhard

an der Absturz-
stelle beim
Gedenkstein



Nachdem das Rest. Alpenblick infolge Ferien geschlossen war, nahmen wir das Mittagessen in der vom Alpenblick nicht weit entfernten Hagli Beiz ein. Sehr gut, sehr freundlich und entschleunigend.

Erlinsbach, 3. November 2022/ua

